

CAJAMARCA TIENE UNA CARTERA DE PROYECTOS MINEROS POR US\$15.700 MILLONES



La región de Cajamarca tiene una cartera de cinco proyectos mineros paralizados por US\$15.700 millones y su ejecución puede socialmente cambiarle la cara a esta región y generar oportunidades para reducir el altísimo nivel de pobreza. En la actualidad Cajamarca es la región más pobre con el 44% de la población en esta situación, informó el Instituto Peruano de Economía (IPE).

Los proyectos sin fecha de construcción son: Michiquillay, Conga, El Galeno, La Granja y Yanacocha Sulfuros; además, tres proyectos se encuentran en etapa de exploración: La Zanja, Colorado y Colpayoc.